LE LEGGENDE DI ANDOR – VIAGGIO AL NORD

FAQ ufficiali tradotte dal sito ufficiale “legenden-von-andor.de/spiele-faq/” v1.0

1 - Nella variante del gioco con Grenolin, quando viene acquisita ulteriore gloria a un eroe?
Ogni volta che un eroe riceve una ricompensa e Grenolin è nel suo stesso spazio (o sulla nave con lui).
Esempio 1: Un eroe sconfigge un Gor e Grenolin condivide lo spazio con l’eroe. L'eroe sceglie 1 punto oro e 1 punto forza di volontà come ricompensa. Grazie a Grenolin, ottiene anche 1 punto gloria. L'eroe ha ricevuto un totale di 1 oro, 1 punto di forza di volontà e 1 di gloria.
Esempio 2: Un eroe consegna una conchiglia con il numero 2 ed una conchiglia con il numero 1 sullo spazio 91 e Grenolin si trova anche sullo spazio 91. Come ricompensa, l'eroe sceglie 2 punti gloria per la prima e 1 oro per la seconda. Poiché Grenolin è con lui, guadagna 1 gloria addizionale per ogni conchiglia. Quindi l'eroe ha ottenuto un totale di 4 punti gloria e 1 oro.
Esempio 3: Un eroe soddisfa una carta ordine nella leggenda 9. Grenolin è nel suo spazio in questo momento. Oltre alla ricompensa indicata sulla scheda attività, l'eroe riceve 1 punto gloria.

2 - Se rivelo il segnalino nebbia “+1 Gloria” e Grenolin è sul mio stesso spazio, ottengo 1 Gloria extra?
No. Grenolin dà a un eroe gloria aggiuntiva solo quando c'è una ricompensa (come dopo aver sconfitto una creatura).

3 - Non è consentito navigare con l'otre o l'erba medicinale. Puoi usare un otre ed erbe medicinali per andare da un'isola all'altra in barca?
Sì. Puoi anche usare l’otre o l’erba medicinale per usare le barche.

4 – È possibile utilizzare l’otre o l'erba medicinale per salire a bordo o sbarcare?
Sì.

5 - Posso usare la bussola di Hadric anche durante il turno del mio compagno di gioco?
Sì. L'utilizzo di un oggetto è un'opzione di azione gratuita e può essere effettuata in qualsiasi momento.
Esempio: è il turno di un altro eroe. Esso naviga di 4 spazi verso nord. Ora vuole andare più a est, ma il vento in quella direzione è molto debole. Durante il suo turno puoi usare la bussola e ruotare la mappa del vento corrente in modo che abbia più vento per navigare verso est più velocemente

6 - Dove viene posizionato l'oggetto “barile”?
Il barile è un oggetto di grandi dimensioni e viene posizionato nell'ampio spazio di archiviazione sul tabellone dell'eroe.

7 - Lo spirito dell'acqua dell’espansione “Nuovi Eroi” per 5-6 giocatori può essere spostato anche negli spazi della scogliera?
Sì. Lo spirito dell'acqua può camminare sia sulla terra che sull'acqua e può anche stare in piedi su spazi rocciosi o essere spostato su di essi.

8 - Gli spazi collegati dalle barche (collegate da linee tratteggiate con il numero di ore da spendere) sono considerati "adiacenti"? Ad esempio, potrei usare il telescopio nello spazio 107 per scoprire una tessera nello spazio 77?
No. Questi quadrati non sono considerati adiacenti. Il telescopio non può essere per questo scopo.

9 – Se ho il telescopio e sono sulla nave, posso rivelare tessere su uno spazio costiero adiacente?
Sì. In questo modo puoi vedere cosa c'è sul campo prima di "sbarcare".

10 - Posso svuotare il pozzo nello spazio 109 e acquistare immediatamente anche dal commerciante in questo spazio?
Sì. Svuotare un pozzo e fare la spesa sono opzioni gratuite. Puoi fare entrambe le cose in qualsiasi ordine.

11 - Quando si lasciano in uno spazio i Doni del Nord o altri oggetti, possono trovarsi più oggetti nella stessa casella?
Sì. Come nel gioco base, più oggetti possono trovarsi sulla stessa casella.

12 - Quando si combattono i boss "Gigante del mare", "I poteri del mare" o "Qurun", è possibile evitare di perdere la gloria con uno scudo?
A: No. Lo scudo protegge dalla perdita di punti forza di volontà, non dalla perdita di gloria. Le eccezioni (come le tessere tempesta della Leggenda 8) sono sempre esplicitamente menzionate.

13 - Con la variante di gioco di La Fontana del Nord, se ci sono due vantaggi, li ottengo entrambi?
R: Sì.

14 - Cosa succede ai pezzi di legno, se sono sulla nave e perdo punti forza in modo che non ne ho più per trasportare il legno?
Se c'è un altro eroe a bordo in quel momento che ha abbastanza punti forza per trasportare il legno, puoi darlo all'altro eroe. In caso contrario, il legno viene rimosso dal gioco. Non può essere posizionato sul tabellone della nave.

15 - Cosa succede quando l'eroe Bragor incontra Garz e Garz gli consegna un oggetto di grandi dimensioni che Bragor non può trasportare? (ad esempio uno scudo)
In questo caso, l'oggetto in dono viene posizionato nello spazio in cui si trova Bragor. Un altro eroe può ritirare l'oggetto in un secondo momento

16 – Il corvo di Fenn può rivelare tessere piuma o tessere relitto?
Sì. L'eroe Fenn può anche scoprire tessere relitto e piume con il suo oggetto speciale "Corvo". Questo li rivela solo, ma non li attiva.

17 - L'eroe Stinner inizia il suo turno sulla nave, e la nave è adiacente a una tessera relitto. Stinner può usare la sua abilità speciale per attivare la tessera relitto? In seguito, può continuare a svolgere la sua normale azione, ad esempio navigare, e quindi continuare?
Sì. In questo caso, Stinner usa la sua abilità speciale per attivare la tessera. Ciò significa che non ha ancora compiuto la sua vera azione. Questo è disponibile anche per le tessere piuma.

LEGGENDA 7
Nessuna FAQ per questa leggenda. 

LEGGENDA 8
Cosa succede se, dopo aver risolto una tessera tempesta, la nave si trova in uno spazio irraggiungibile e non c'è nessuno a bordo?
Questo è un caso speciale e si applica la seguente soluzione:
· Se la nave si trova su uno spazio di mare che non può essere raggiunto dalla costa a causa di una tessera tempesta e non c'è nessun eroe a bordo, viene immediatamente lanciato un dado rosso e la nave viene spostata nello spazio di mare corrispondente.

LEGGENDA 9
Cosa succede se entrambi i tronchi dallo spazio 59 sono già stati portati a Werftheim e solo allora giri la carta ordine “Mall, il maestro fabbro…”, che richiede anche un pezzo di legno?
Solo in questo caso speciale uno dei bastoncini già rimossi viene posizionato sullo spazio 59.

LEGGENDA 10
L'oggetto Martello di Orweyn viene posizionato su due slot piccoli. Conta come un oggetto piccolo o grande? Il falco può trasportarlo?
Il martello è considerato un oggetto di grandi dimensioni e non può essere trasportato con il falco.

Come funziona la pozione della strega insieme alla balista di poppa? Quale valore dei dadi viene raddoppiato?
A: Non è possibile combinare la balista e la pozione della strega.
